

**ILUMINACIÓN:**



... "el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad llamada Nazaret, a la casa de una joven llamada María. El Ángel entró en su casa y la saludó, diciendo: «¡Alégrate!, llena de gracia, el Señor está contigo». Al oír estas palabras, ella quedó sorprendida y se preguntaba qué podía significar ese saludo. Pero el Ángel le dijo: «No temas, María, porque Dios te ha elegido. Concebirás y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús"...

(Adap. Lucas 1,26-31)

Y Dios envió a su ángel, a Gabriel, para que María sepa que iba a ser la madre de Jesús. Así como cada mamá se enteró de una u otra manera distinta que iba a ser mamá (como lo compartieron hoy con nosotros en su visita), así nos comparte la Palabra cómo fue este anuncio (el de ser mamá) en María.

Todos los nombres que nuestros padres nos han puesto fueron elegidos con algún sentido especial para ellos; el de Jesús también lo fue. Tenía un significado super-especial: "EL QUE SALVA".